

Aucun cas d'hépatite aiguë d'origine inconnue n'est enregistré à ce jour à Cuba



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 11 mai, (RHC)- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé qu'aucun cas d'hépatite aiguë grave d'origine inconnue n'a été enregistré à ce jour.

Les scientifiques cubains impliqués directement dans la lutte contre le Covid-19 ont confirmé ce mardi au cours de leur réunion hebdomadaire avec le président Miguel Díaz-Canel la mise en place d'un programme pour le dépistage de la maladie.

La Dr Carilda Peña, vice-ministre cubaine de la Santé a fourni les détails de la stratégie cubaine.

«Qu'est-ce que nous avons fait? Nous avons immédiatement activé la mise à jour quotidienne des informations internationales. Nous suivons toutes les informations sur la maladie. Nous avons également activé le système de surveillance sentinelle dans toute une série d'hôpitaux du pays. Il y a un suivi des cas suspects mais aucun n'a été diagnostiqué à ce jour. Nous avons également établi l'envoi à l'Institut de Médecine Tropicale des échantillons de laboratoire pour l'éventuelle confirmation de la maladie».

Pour l'instant, l'hépatite A, B et C ne constitue pas un problème de santé dans notre pays.

Auparavant, Raul Guinovart, doyen de la faculté de mathématiques de l'université de La Havane, a souligné, sur la base de ses pronostics, que l'incidence du Covid-19 allait continuer à s'affaiblir d'une manière soutenue.

Le président Miguel Díaz-Canel a fait remarquer que depuis presque une semaine Cuba n'avait pas enregistré de décès pour cause du Covid-19 et il a insisté sur l'importance de poursuivre l'administration de la dose de rappel aux convalescents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287539-aucun-cas-dhepatite-aigue-dorigine-inconnue-nest-enregistre-a-ce-jour-a-cuba>



Radio Habana Cuba